



Imprudence

« Rue de la bascule », un joli nom pour une rue bien pentue. Ludo et Léo aiment bien faire du patin dans ce coin de la ville.

Ils prennent leur élan, dévalent les trottoirs, évitent les poubelles puis tournent à toute vitesse dans la rue des mimosas en essayant de ne pas tomber.

Ce jour-là, les deux amis décident de faire une grande course.

Sami donne le départ du haut de la rue. Au top départ, Ludo et Léo s'élancent, patinent de toutes leurs forces, contournent les obstacles.

C'est au coude à coude qu'ils prennent le virage en bas de la rue de la bascule mais sans doute un peu trop vite. Soudain, patatras ! Léo trébuche, la chute est inévitable.

Heureusement que les deux amis avaient leur casque. Cela n'empêche pas Léo d'avoir très mal au genou. Son pantalon est déchiré et il saigne un peu.

Vite, il faut faire quelque chose !